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Bericht über den Jugendraum der TSG 
 
Frau Lipschik führt kurz in das Thema ein und begrüßt Herrn Gries als Vertreter der 
TSG Wilhelmshöhe. 
Herr Gries berichtet über ein Projekt in der Kombination von Vereinsarbeit und 
Jugendsozialarbeit. 
In 2022 sei dieses mit Jugendlichen der A- und B-Jugend der TSG gestartet 
worden. Inzwischen sei dies auch auf jüngere C- und D-Jugendliche erweitert 
worden. Es handele sich um ein Nachmittagsangebot außerhalb des Sportbereichs, 
wie z.B. Hausaufgabenbetreuung und Freizeitgestaltung. 
Die Jugendlichen hätten die Möglichkeit einer Betreuung im Clubhaus der TSG. Das 
Projekt werde vom DOSB gefördert. Die Förderung decke 6 Stunden 
Aufwandsentschädigung pro Woche für die Betreuung ab. Wünschenswert sei hier 
eine Erhöhung der Stunden. Der Zuspruch der Jugendlichen schwanke, aber sei 
grundsätzlich gut. 
Der Ortsbeirat begrüßt das Projekt. Der Kontakt werde gehalten. Es solle überlegt 
werden, wie der Ortsbeirat helfen könne. 
Das Thema wird in Kürze erneut auf die Tagesordnung genommen. Es soll dann 
eine Vertretung vom Jugendamt mit eingeladen werden. 
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